

Municipalidad y empresarios de Malleco firman convenio para impulsar el turismo en Angol



Ayer viernes los representantes de la Cámara de Turismo, Servicio y Comercio de Malleco junto al alcalde Enrique Neira, firmaron un acuerdo de cooperación para dar mayor realce a esta actividad

Nanette Andrade

El turismo se ha convertido sin lugar a dudas en una de las industrias más significativas para el desarrollo de las ciudades y los países. En este sentido, las autoridades y empresarios de Angol están conscientes de lo importante que es facilitar el desarrollo de la actividad turística en la comuna para así brindar mayores oportunidades de desarrollo y progreso para todos sus habitantes.

Es por esto que ayer viernes el alcalde Enrique Neira junto a los representantes de la Cámara de Turismo, Servicio y Comercio de Malleco, firmaron un convenio de colaboración que ayudará a impulsar el turismo

en Angol.

La presidenta de la cámara, Claudia Subiabre, dijo en conferencia de prensa que "este es un convenio de colaboración para aportar y ayudar a la visibilización del turismo en nuestra comuna. Es el primer convenio que queremos trabajar con varios municipios de la provincia y generar un triunvirato con el convenio que firmamos a principios de año con la Universidad de La Frontera, que también es de carácter colaborativo y de visibilización, en el cual nosotros podamos trabajar todo lo que sea relacionado con el turismo en actividades, capacitaciones, seminarios. Esa es la base y el concepto de estos convenios, potenciar entonces el turismo de la zona".

Asimismo, señaló Subiabre que es necesario "dar a entender que el turismo es una herramienta de reactivación económica para nuestra zona muy importante para que nosotros podamos influir en ciertos aspectos de las políticas, sean comunales, provinciales o regionales en el turismo y capacitar a nuestra gente para que se vaya profesionalizando, regularizando y formalizando en todas las actividades que son anexas al turismo".

Situaciones complejas

Manifestó la presidenta de la Cámara que los em-

presarios y emprendedores del área se han visto seriamente afectados por una serie de situaciones que han comprometido la continuidad de sus actividades. "Tenemos la pandemia, tenemos los incendios, las inundaciones que han afectado a muchos socios, pérdidas millonarias y la incertidumbre de que no tenemos tampoco muchas inversiones de grandes empresas de turismo que a nosotros nos aportarían bastante. La idea es dar un impulso y retomar el turismo en la zona. A pesar de todos los inconvenientes que se han presentado, nosotros hemos seguido trabajando silenciosamente en generar muchas instancias para poder aportar en la reactivación económica de la zona. En la provincia hay mucho que ver, mucho que mostrar y mucho que comer rico", dijo.

En este mismo orden de ideas, Jenny Fulgeri Venturelli, empresaria gastronómica de Capitán Pastene manifestó que quiso sumarse a esta reunión "porque encuentro muy importante este convenio, ya que necesitamos incentivar el turismo. Capitán Pastene se ha vuelto un polo turístico por su gastronomía y la verdad es que recién después de todo lo que pasamos, que fueron cuatro años, el estallido nos afectó, aunque

allá no pasó nada, pero la gente dejó de salir, por lo tanto ese año fue muerto, después fue la pandemia, después fue el terrorismo, después los incendios, llevamos cuatro años en baja y recién ahora debo decir con mucho orgullo que hemos recuperado nuestros visitantes y están volviendo a Capitán Pastene y se está generando la necesidad de las visitas".

A juicio de Fulgeri, es de gran importancia para los empresarios y emprendedores turísticos de la región, que se despliegue este trabajo en las comunas de Los Sauces, Puren, Lumaco y ahora Angol como ZOIT, Zona de Interés Turístico, "lo que sería muy bueno para la provincia porque tendría más apoyo y se hace más interesante para los turistas el hecho de declararse ZOIT".

Apoyo comunal

Por su parte, el alcalde Enrique Neira dijo que "estas alianzas estratégicas para los Municipios son fundamentales, ellas solas, nosotros solos es muy difícil avanzar, más aún en desafíos tan importantes que se han planteado la Cámara de Turismo a nivel provincial, cosa que nosotros como ente normalizador de todo este tipo de situaciones tenemos que estar siempre dispuestos a colaborar, a prestar nues-

tras mejores herramientas para que ellas puedan hacer realidad toda esta cantidad de situaciones que tienen directa relación con el turismo acá en la provincia de Malleco".

Acotó el alcalde que "nos conocemos todos, sabemos cuáles son nuestras potencialidades, pero es muy importante también asumir compromisos y por eso firmamos este convenio donde asumimos compromisos bien definidos respecto al apoyo que debemos darle a la Cámara de Turismo y también por cierto, hacer gestiones con otros servicios. Turismo sin conectividad no existe y aquí tenemos que trabajar en el tema conectividad, tenemos que aunar criterios y esfuerzos con Conaf. Nuestro principal atractivo, como lo decía Jenny, es el Parque Nacional Nahuelbuta, pero para llegar al Parque Nacional Nahuelbuta necesitamos conectividad y necesitamos también tener un parque atractivo para los turistas, caso contrario es muy difícil convencerlos que hagan uso de este espacio y ahí sí que tenemos un desafío muy importante, especialmente con Conaf, respecto al manejo y a la administración del parque, que es un tema y que lo hemos conversado con ellos en varias ocasiones".